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In der Stadtverordnetenversammlung vom 7. September kündigte der Oberbürgermeister 
Gehaltserhöhungen beim Potsdamer Verkehrsbetrieb an, um so der akuten Personalnot 
entgegenzuwirken. Fahrer von Bus und Tram sollen zukünftig das gleiche verdiene wir ihre 
Kolleg:innen in Berlin. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche konkreten Schritte habe sie bisher unternommen, um ihre Aussage umzusetzen? 

 
     gez. Sascha Krämer
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